

## **Chapitre 1**

Il était une fois, dans un collège étonnant, une classe fantastique.

*Collège Compère Morel, 60 120 Breteuil*

---

## **Chapitre 2**

Cet établissement étant international, les élèves venaient de tous les recoins de la terre, et étaient très différents les uns des autres. Dans cette classe fantastique, il y avait des monstres de toutes sortes : zombies, loups-garous, vampires, morts-vivants...

Ils venaient dans cette école dans un seul but : devenir cruels et diaboliques.

*Collège Fénelon, 58 000 Nevers*

---

## **Chapitre 3**

Parmi cette classe remplie de monstres, on trouvait le seul humain : Dolan, âgé de 13 ans. C'était un enfant particulier. Il était tout petit, tout gentil, tout mignon ; il avait une tête d'ange. Mais lui aussi voulait devenir terrifiant. Il allait devoir s'intégrer et travailler plus dur que les autres.

Dolan apprit que son professeur principal, Super Dupont, organisait pour les nouveaux élèves trois épreuves qui détermineraient lesquels sont les plus cruels. Ceux qui échoueraient au test seraient battus à mort.

*Collège Lakanal, 92 330 Sceaux*

---

## **Chapitre 4**

Pour réussir la première épreuve, il fallait faire pleurer le plus méchant de tous les monstres. Le premier à passer était la terreur de la classe, Sharky.

*Collège Louis Blériot, 92 300 Levallois Perret*

---

## **Chapitre 5**

Malheureusement pour lui, le monstre à faire pleurer était un Sancœur : cette espèce de monstre est connue pour ne jamais pleurer.

Sharky s'avança. Monstruosité née, il cria, hurla, montra les poings, mais sans aucune réaction de la part du monstre. Il repartit la tête basse, humilié.

Vint le tour de Dolan. Il avait beaucoup révisé chaque soir, mais malgré ses entraînements, il avait toujours une tête d'ange. Alors, il se mit à chanter de sa belle voix d'ange tout en faisant une

magnifique tête toute mignonne. Le Sancœur se sentit ému jusqu'au cœur : tant de beauté... il fondit en larmes !

*Collège-Lycée international, 78 100 Saint-Germain-en-Laye*

---

## **Chapitre 6**

Dolan avait réussi cette première épreuve de façon très particulière ! Sharky, jaloux, se vengea. Il se moqua et humilia tant Dolan que celui-ci se mit à pleurer. Ainsi, Sharky se vanta d'avoir réussi l'épreuve : en effet, il avait fait pleurer Dolan, qui lui, avait fait pleurer le Sancœur, le monstre qui ne pleurait jamais. Il avait donc gagné.

Le professeur principal, Super Dupont, n'apprécia pas cette remarque. Sharky fut renvoyé, et une punition terriblement cruelle l'attendrait derrière. Malheureusement, à cause de cet épisode, Dolan devint le souffre-douleur de la classe. Il était traité de tous les noms, et surtout de « chouchou du professeur ». Quand elle vit cela, Super Dupont proposa à Dolan de rester en cachette après les cours, pour qu'elle lui apprenne à être cruel.

Le soir venu, Dolan se rendit au cours particulier fixé par Super Dupont. Celle-ci l'accueillit avec un sourire effrayant et lui dit : « Si tu veux être cruel, ne souris plus ! » D'un geste brusque, elle sortit une aiguille et du fil, et avant que Dolan ne puisse comprendre, lui cousit la bouche. Il s'en alla donc, heureux d'être devenu un monstre. Mais, le lendemain soir, il fut confronté à un problème.

*Collège Argenton, 16 350 Champagne-Mouton*

---

## **Chapitre 7**

Dolan avait faim. Pendant des semaines, il se refusa tout repas. Le jeune garçon devint blanc comme un cadavre, maigre comme un clou. A présent des poches noires se forment sous ses yeux. Dolan, qui était autrefois la risée de la classe, en devint la terreur. L'ange était devenu un démon.

*Collège Saint-Joseph, 21 150 Plouguenast*

---

## **Chapitre 8**

Maintenant qu'il était un monstre, Dolan se souvint de ce que Sharky lui avait fait subir. Il décida de se venger. Pour réaliser son plan maléfique, commença tout d'abord par se découdre la bouche à l'aide de ciseaux.

Puis il se rendit chez Sharky. En l'observant par la fenêtre, Dolan découvrit que Sharky était devenu gentil et inoffensif ! En effet, Sharky avait été puni par Super Dupont. Or la punition était la suivante : il fallait avaler une potion appelée Gentilmania, qui rendait tout mignon.

Mais Dolan était devenu monstrueux et cruel. Cette découverte ne l'arrêta donc pas : il décida de maintenir son projet de vengeance.

*Collège Saint-Michel, 44 290 Guémené-Penfao*

---

## **Chapitre 9**

Dolan se faufila par la fenêtre et entra chez Sharky. Il se jeta sur lui en criant pour lui faire peur. Sharky, en voyant le monstrueux Dolan, fut tellement terrifié qu'il fondit en larmes. Mais quand il vit cela, Dolan fut assailli par son passé douloureux. Il se rappela comment, lui aussi, avait souffert quand les autres élèves se moquaient de lui et le martyrisaient. Et ainsi, il redevint instantanément gentil, et arrêta de faire souffrir Sharky.

Dolan et Sharky firent la paix. Puis ils eurent une idée : à la cantine, ils allaient verser la potion de Gentilmania dans la nourriture de tout le monde.

*Collège Charles Lebrun, 95 160 Montmorency*

---

## **Chapitre 10**

Avant de mettre leur plan à exécution, ils regardèrent le mode d'emploi de la bouteille de Gentilmania. Or celui-ci était plutôt mystérieux. Sur la notice, on pouvait lire :

Tu n'as rien à apprendre, mais tout à comprendre.

Toujours se méfier des apparences.

Il faut savoir marcher avant de vouloir courir.

C'est la beauté intérieure qui compte.

L'amour est plus fort que tout.

*Collège François Mitterrand, 31 150 Fenouillet*

---

## **Chapitre 11**

Intrigués par cette notice mystérieuse, Sharky et Dolan partirent faire des recherches à la bibliothèque de l'école. En cherchant des indices dans un livre de magie, ils découvrirent la recette d'une autre potion, appelée Méchantmania.

*Collège Saint-Joseph, 93 310 Le Pré-Saint-Gervais*

---

## **Chapitre 12**

La base des deux potions était commune, seul un ingrédient différait. Ensemble, Dolan et Sharky se mirent d'accord, et décidèrent de fabriquer la potion de Gentilmania.

Mais le soir, les mauvais instincts de Sharky reprirent le dessus. Discrètement, il rajouta l'ingrédient qui permettait de créer la potion de Méchantmania. La potion finalement comportait donc :

La base commune + l'ingrédient de Gentilmania + l'ingrédient de Méchantmania.

C'était un mélange nouveau, dont on ne connaissait pas les effets.

*Collège Fontenelle, 76 044 Rouen*

---

## **Chapitre 13**

Dolan et Sharky se rendirent au self dix minutes avant l'ouverture de la cantine. Ils versèrent la potion dans la soupe monstrueuse qui était dans une soupière. Après s'être cachés, ils attendirent. Tous les élèves prirent de la soupe.

Alors, la potion fit effet. Les élèves de l'école se transformèrent en humains tout mignons comme Dolan. Mais leur caractère était encore plus terrifiant qu'avant. Extérieurement, ils étaient adorables. Intérieurement, ils étaient très méchants.

*Collège Henri Wallon, 91 270 Vigneux*

---

## **Chapitre 14**

Comme les élèves étaient tous devenus méchants, aussitôt ils tentèrent d'attaquer Sharky et Dolan, qui étaient sortis de leur cachette. Ils se jetèrent sur eux. Super Dupont s'interposa. En voulant les sauver, elle fut tuée.

Dolan et Sharky coururent en direction de la bibliothèque, dans l'espoir de pouvoir arranger l'incident.

*Collège Voltaire, 34 510 Florensac*

---

## **Chapitre 15**

Dolan et Sharky arrivèrent tout essoufflés à la bibliothèque. En panique, ils consultèrent le livre de magie pour trouver comment se sortir de cette terrible situation.

Quand tout à coup, une personne entra par une porte dérobée dans la bibliothèque. Dolan et Sharky fut très étonnés de reconnaître... Super Dupont !

En effet, le professeur principal n'était pas mort. La potion fabriquée par Dolan et Sharky n'avait pas réellement eu d'effet. Les élèves s'étaient déguisés et avaient fait semblant d'être méchants.

Toute cette mise en scène avait été orchestrée par le professeur principal. Car il s'agissait en vérité de la deuxième épreuve !

Dolan, qui avait voulu fabriquer une potion de gentilmania, avait échoué à cette épreuve. Sharky, lui, avait rajouté l'ingrédient de méchantmania, il avait donc réussi le test.

*Collège Valmy et collège Louise Michel, 75 010 Paris*

---

## **Chapitre 16**

Le bilan était serré entre les deux élèves : Dolan avait réussi la première épreuve, mais Sharky avait réussi la seconde épreuve. Et il faut reconnaître que le test les mettait à rude épreuve : avec tous ces retournements, Dolan et Sharky n'étaient plus trop sûrs de savoir si, au fond d'eux-mêmes, ils étaient gentils ou méchants... Ce qui prouve que l'école du mal dans laquelle ils faisaient leurs études était vraiment très exigeante !

Or les deux élèves n'eurent pas une minute de répit : dès le lendemain, Super Dupont annonça en quoi consisterait la troisième et dernière épreuve.

Cette épreuve était la suivante : d'abord, il fallait avaler la potion de gentilmania. Ensuite, les participants devaient tuer au moins un de leur parent, et en faire un chili con carne. Les chili con carne seraient alors servis à la cantine. Un concours culinaire serait organisé : les élèves goûteraient les plats et noteraient le chili en fonction du goût. Celui qui aurait la meilleure note aurait remporté l'épreuve.

*Collège du Léman, 1290 Versoix, Suisse*

---

## **Chapitre 17**

Dolan et Sharky commencèrent donc cette troisième épreuve. D'abord, comme le disaient les consignes de l'épreuve, ils avalèrent la potion de gentilmania. Puis ils se rendirent à la bibliothèque, afin de trouver une potion qui leur permettrait de gagner à coup sûr sans tuer leurs parents.

Dans les livres de la bibliothèque, ils ne trouvèrent rien qui pourrait les aider. En revanche, ils découvrirent l'existence d'un ingrédient permettant de gagner tous les concours culinaires : un champignon délicieux des plus hautes montagnes.

*Collège Maréchal Foch, 65 240 Arreau*

---

## **Chapitre 18**

Dolan et Sharky poursuivirent leurs recherches, car ils devaient encore trouver le moyen de préparer le chili sans tuer leurs parents.

Enfin, à force de faire des recherches, ils trouvèrent une potion très intéressante : celle-ci permettait de ressusciter les morts. Avec une potion pareille, nos deux héros pourraient peut-être faire revenir à la vie leurs « parents-chili » !

*Collège Jeanne d'Arc, 65 000 Tarbes*

---

## **Chapitre 19**

Une fois terminées leurs recherches, Dolan et Sharky partirent chercher le champignon des hautes montagnes. Selon le livre trouvé dans la bibliothèque, il fallait gravir la montagne. Arrivés au sommet, Dolan et Sharky entrèrent dans une forêt magique qui s'appelait « Poudre de Perlinpimpim ». Dolan trouva un champignon brillant avec une lueur : c'était le champignon magique. Une fois le champignon cueilli, une lumière verte apparut, et plein de monstres terrifiants surgirent d'un coup. Dolan et Sharky partirent en courant, si vite qu'ils réussirent à échapper aux monstres.

De retour chez eux, ils passèrent à l'étape suivante : ils devaient maintenant tuer leurs parents. Ce n'était pas un acte facile, car ils avaient avalé la potion de gentilmania. Mais heureusement, ils eurent une idée : Dolan tua un des parents de Sharky, et Sharky, de son côté, tua un des parents de Dolan. Ainsi, ils purent se montrer impitoyables et respecter les consignes de l'épreuve.

Une fois les parents tués, Dolan et Sharky préparèrent leur chili, sans oublier d'incorporer le champignon magique qu'ils étaient allés chercher. A la fin, après avoir bien fait cuire leur préparation, ils versèrent la potion qui permettait de ressusciter.

Le concours culinaire eut lieu, et bien entendu, Dolan et Sharky remportèrent la victoire à égalité. Une fois réussie cette épreuve, ils attendirent que leurs parents reviennent à la vie.

Hélas, la potion était beaucoup moins efficace lorsque la personne morte avait été découpée en petits morceaux, mixée et incorporée à de la sauce tomate et des haricots rouges... Le corps des parents de Dolan et Sharky ne put donc être reconstitué. En revanche, leur âme s'échappa des estomacs des élèves sous la forme de petits nuages de fumée blanche, et forma deux fantômes. Ces âmes fantomatiques, très énervées d'avoir été tuées, commencèrent à semer la terreur dans toute l'école.

*Collège Jacqueline Auriol, 92 100 Boulogne-Billancourt*

---

## **Chapitre 20**

Sharky et Dolan coururent à la bibliothèque. Ils cherchèrent une solution dans les livres. Dolan trouva un livre sur les fantômes et le prit. Tout à coup, la bibliothèque se mit à trembler et le sol se baissa, laissant entrevoir un passage secret menant sous la bibliothèque. Dolan et Sharky s'engagèrent dans le passage. Là, ils trouvèrent une chose extraordinaire.

*Collège Jean Fernel, 60 600 Clermont*

---

## Chapitre 21

Au bout du tunnel, ils trouvèrent une clé, qui se trouvait près d'une trappe. Ils ouvrirent la trappe, et virent deux choses. D'une part, un monstre très étrange. D'autre part, un parchemin, sur lequel il était écrit : « tuez le monstre si vous en êtes capables. Dans son ventre se trouve un coffre qui contient à la solution à tous vos problèmes ».

Cependant le monstre était très mignon, et surtout, c'est une maman monstre, qui avait autour d'elle plein de petits bébés monstres. Aussi Dolan ne voulait pas lui faire de mal, alors que Sharky, lui, voulait la tuer.

Heureusement, ils trouvèrent une solution pour se mettre d'accord. Ils se rendirent à l'infirmerie, et prirent un scalpel et un tranquillisant. Puis ils prirent l'aiguille que Super Dupont avait utilisée pour coudre la bouche de Dolan. Dans la bibliothèque, à l'intérieur de la crypte, ils endormirent le monstre. Ils coupèrent soigneusement la chair jusqu'à l'estomac et sortir le coffre, avant de recoudre le ventre du monstre.

Sharky ouvrit le coffre. A l'intérieur, il trouva un parchemin sur lequel était écrit : « ceci est le parchemin Infinitus. Il résoudra tous vos problèmes, il suffit de lui demander ! »

*Collège du Marais, 60 290 Cauffry*

---

## Chapitre 22

- Ce parchemin Infinitus peut résoudre nos problèmes, s'écria Sharky, on pourrait faire revivre nos parents !
- Attends ! Regarde, répliqua Dolan.

Il prit le parchemin et l'observa attentivement. Au dos, il était écrit :

Chers utilisateurs d'Infinitus,

Nous vous informons par cette clause que :

- chaque utilisateur ne peut l'utiliser qu'une fois ;
- vous devez faire don de votre méchanceté, sans possibilité de la retrouver (potion de méchantmania, etc) ;
- vous deviendrez beau, blond et mignon.

Merci de votre compréhension.

Lonad et Harsky, créateurs d'Infinitus

- Quoi ?! hurlèrent-ils tous deux.
- Renoncer au peu de méchanceté qu'il me reste ? s'exclama Dolan.
- Devenir beau, blond et mignon ?? s'écria Sharky. Non, je ne peux pas renoncer à ma laideur naturelle !
- Et moi, à celle que j'ai eu tant de difficulté à acquérir !

*Médiathèque, 28 260 Berchères-sur-Vesgre*

---

## Chapitre 23

Malgré tout, les deux amis durent se faire une raison : ils n'avaient vraiment pas le choix. Ils se mirent d'accord pour ressusciter leurs parents. Ils formulèrent leur demande et signèrent leur nom en bas du parchemin. Le parchemin accepta leur demande, et les transforma en deux jumeaux tout beaux, tout blonds et tout gentils. En conséquence, leurs parents s'énervèrent et détestèrent leurs enfants !

Alors, Dolan et Sharky fabriquèrent à nouveau la potion de gentilmania. Cette fois, ils n'allaient pas se tromper ni se faire avoir ! Ils versèrent la potion dans le plat d'yeux de Bruxelles marinés aux pattes d'araignées qui était servi à la cantine. Aussitôt, tous les élèves et professeurs de l'école se transformèrent en humains tout gentils. Bien entendu, Dolan et Sharky servirent également la potion de gentilmania à leurs parents. Puis, avec l'aide des autres élèves et professeurs, ils attrapèrent tous les monstres méchants qui étaient encore dans l'école, comme le Sancoeur ou le monstre caché sous la bibliothèque. Ils les enfermèrent tous dans un énorme coffre, qu'on enterra sous l'école.

Ainsi, le collège devint enfin tout à fait normal.

Mais qui sait si le coffre est bien fermé ?

FIN

*Collège de Montévrain, 77 700 Serris*